

Am liebsten verbringt Luise ihre Zeit im Tropenhaus, denn sie liebt Pflanzen, die Wissenschaft und das Weltall. Ihr grösster Wunsch ist es, den Mond zu besuchen. Seit Wochen arbeitet Luise an einer Mixtur, die Pflanzen unendlich hoch wachsen lässt. Als es ihr gelingt, eine gigantische Pflanze in den Himmel ragen zu lassen, schnallt sie sich ihren Rucksack um und besteigt das Gewächs. An dessen Spitze sieht sie ihr grosses Ziel direkt vor sich:

den MOND.



SAMMLE PUNKTE AUF  
ANTOLIN.DE



www.baeschlinverlag.ch

**NACHHALTIG  
PRODUZIERT**  
Umweltfreundliches Papier  
\*\*\*\*  
Ohne Lösungsmittel  
\*\*\*\*  
Hergestellt in  
Europa

Luise UND DIE REISE ZUM MOND

IRWAN BURGER

BAESCHLIN

IRWAN BURGER

# Luise

## UND DIE REISE ZUM MOND



BAESCHLIN



Um sich ihren Wunsch zu erfüllen, hat sich Luise etwas Besonderes ausgedacht. Seit Wochen arbeitet sie an einer Mixtur, die Pflanzen unendlich hoch wachsen lässt.

»Daumen drücken. Hoffentlich klappt es dieses Mal«, murmelt sie und gießt vorsichtig ihre Wachstums-Mixtur auf ein Pflänzchen.



»ZISCHHH!«

Eine kleine Rauchwolke steigt auf, und die Pflanze schnell in die Höhe. »Uahhh!« Luise verliert das Gleichgewicht und fällt zu Boden.





»Vielen Dank für deine Hilfe, liebe Raupe, ohne dich hätte ich es nicht bis hier oben geschafft!«, sagt Luise. Und bevor sie mit einem selbstgebastelten Gleitschirm Richtung Mond gleitet, verabschiedet sie sich: »Ich geh dann mal weiter. Vielleicht sehen wir uns wieder!

Tschüss Raupi!«